



高等部 田村市役所での販売会

2月20日(火)、田村市役所で作業製品を販売しました。

地域の多くの方々に製品を買っていただき、家庭班の製品は完売することができました。懸命に作ってきた成果が得られ、励みになります。



中学部 環境創造センター「コミュタン」での学習



2月6日(火)、環境創造センター「コミュタン」で学習してきました。

福島県のよさや放射線について、実際に見たり、聞いたり、触れたり体感して学習することができました。

小学部 読み聞かせボランティア「どんぐり」

2月14日(水)、田村市図書館読み聞かせボランティア「どんぐり」の皆さんによる、お話し会がありました。

小学部1・2年生が、落ち着いて話を聞くことができ、ボランティアさんにお褒めの言葉をいただきました。



高等部 卒業生を送る会



2月19日(月)、高等部の卒業生を送る会が行われました。

各学年、心のこもった出し物やメッセージで、卒業生への感謝の気持ちを表し、エールを送りました。

卒業生、がんばれ!!

田村市役所での「児童生徒作品展」

田村市役所の市民ギャラリーをお借りして作品展を行いました。

2月13日(火)から22日(木)まで、児童生徒が制作した作品を地域の方々に見ていただき、本校を知っていただくよい機会となりました。



小学部 雪あそび



今シーズン待望の雪がたくさんつもり、ようやく雪あそびをすることができました。

そりでさっそうと斜面をすべりおろる姿は、将来のパラリンピアンを想像させるカッコよさです。

<編集後記>今年度も残すところ1か月となりました。学校では、1年間を振り返るとともに、卒業後・進級後の生活に見通しと意欲がもてるよう、学習のまとめを行っています。3月1日(金)には高等部、3月18日(月)には小・中学部で卒業証書授与式が行われます。卒業生のこれまでのがんばりを称え、これからの活躍を後押しできるよう、在校生・職員みんなで盛大に門出をお祝いします。